



Pressemitteilung

## **HUGO BOSS gibt Partnerschaft mit der Formel E bekannt**

Metzingen, November 13, 2017. HUGO BOSS engagiert sich zukünftig in der Formel E und wird offizieller Bekleidungspartner der rein elektrischen Motorsportserie. Damit baut das Unternehmen auf seiner langjährigen Verbindung mit dem Motorsport auf und unterstreicht zugleich seinen Anspruch auf Innovation und Nachhaltigkeit.

Die Formel E findet auf den Straßen zahlreicher Weltstätte statt und bietet daher außergewöhnliche Rennerlebnisse sowie eine perfekte Plattform für die Entwicklung der Elektrofahrzeugtechnologie. Dabei geht es nicht nur darum Design, Funktionalität und Nachhaltigkeit von Elektroautos zu verbessern, sondern auch gleichzeitig eine aufregende globale Unterhaltungsmarke zu schaffen.

Mark Langer, Chief Executive Officer von HUGO BOSS über die Partnerschaft: "Als Modemarke sind wir immer auf der Suche nach innovativen Ansätzen in Sachen Design und Nachhaltigkeit. Wir sehen daher sehr viel Potenzial in der Formel E und freuen uns, der erste Bekleidungspartner zu sein, der diese spannende Motorsportserie unterstützt. "

Alejandro Agag, Gründer und CEO der Formel E, ergänzt: "Ich freue mich, eine weitere globale Marke in der Formel E Familie willkommen zu heißen, insbesondere einen so bekannten Namen wie HUGO BOSS. Diese neue Partnerschaft wird das Team bei jedem Rennen antreiben, stets ein spektakuläres Erlebnis in den Städten auf der ganzen Welt zu liefern. Wir sind gespannt auf die Zusammenarbeit mit dem ersten Bekleidungspartner der Serie und darauf den Stil und den innovativen Ansatz, für die die Marke bekannt ist, bei uns in Aktion zu erleben. "



Einen ersten Einblick in die Partnerschaft bietet ein exklusiver Event am 1. Dezember zum Saisonauftakt in Hongkong.

Hochauflösendes Bildmaterial finden Sie unter folgendem Link: [http://press-service.hugoboss.com/collections/Formula\\_E](http://press-service.hugoboss.com/collections/Formula_E)

Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie unter [group.hugoboss.com](http://group.hugoboss.com). Die neuesten Nachrichten über unsere Kollektionen finden Sie unter [hugoboss.com](http://hugoboss.com).

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an:

Dr. Hjördis Kettenbach

Leiterin Unternehmenskommunikation

Telefon: +49 7123 94-83377

Fax: +49 7123 94-80237